

じめ防止に向けた活動を説明した。

せたな町立北檜山中学校の生徒は、1人1台端末上のチームズ機能を活用し、家でも相談できる体制を整えていることを紹介し、他校の児童は「家庭でも相談できる体制が整っているの

の生徒は、1人1台端末上のチームズ機能を活用し、家でも相談できる体制を整えていることを紹介し、他校の児童は「家庭でも相談できる体制が整っているの

は良い取組だと思つ」と感想を伝えた。

協議後、児童生徒は各自の活動の参考にするとともに、いじめ防止に向け、今後取り入れたい活動を整理し、檜山局の佐藤淳高校教育指導班主査が助言。「ぜひじめはどんなことがあって

も許されない」という意識が各校で根付いており、誰かに相談できる体制を整えている点が素晴らしいなど評価し、「いじめのない明るい学校生活を続けてほしい」と述べ、取組の継続を求めた。

また、部活動や恋愛、休み時間の様子などの質問が上がり、互いに和気あいあいとした雰囲気で交流を深めた。

附属函館中の栗栖由羽さ

函館中部高の佐々木奏多さん(2年)は



「授業参観や教員との交流で教員志願に向けた実践的な経験を積むことができた。中学生との交流は高校生になつた立場からの視点でアドバイスができる良い機会だった」と振り返った。

函館中部高の就業体験受入

将来を考える契機に

道教育大附属函館中 座談会も

【函館登】道教育太学附

附属函館中学校(中村吉秀校長)は12日から2日間、函館中部高校(佐竹卓校長)の生徒によるインター

ンシップを受け入れた。進路座談会では、附属函館中の卒業

2年生が受験勉強や進路の悩みなどを相談(写真)。

高校生は自身の経験を踏まえてアドバイスするなど、互いに将来を考える契機と

した。

インターナシップは道教

委の事業の一環として実施しているもの。高校生が教員の職務や学校教育の内

容(子どもと触れ合う楽しさなど)について理解を深めることで、教職の魅力を感じてもらうとともに、教員養成大学の志望につなげる

ことや、制服や髪の色の指定がない自由な校風をア

ピールした上で「自分自身

・附属函館中では前年度に引き続き、高校生の受け入れを実施。函館中部高の1年生5人が参加した。

5人は附属函館中の卒業生。初日は、授業見学や黒田諭副校長による講話の聴講、授業準備の手伝い、教員へのインタビューを通して、高校生が設定している研究テーマに基づいて実践的な経験を積んだ。

親子で雪像を制作 今月中旬から開始

2月目は、次年度に受験を控えている中学2年生10人を対象に、各級で

進路座談会を実施。

高校生は、「函館中部高の

学校生活をアレゼンテーション。部活動の入部率が8、9割で文武両道である

ことや、制服や髪の色の指定がない自由な校風をアピールした上で「自分自身

でルールの一線を考える必要があるため、責任感が身に付くのも魅力の一つ」と話した。

高校生を交えたグループ不

交流で中学生は学習面の不

安や受験勉強、進路選択の

悩みを相談。高校生は1授

業時間が65分に設定されて

いることを説明し「最初は大変だったけど、慣れたら

あっという間。日々の授業を着実に復習していくことが大切」とアドバイス。進

日程はつきのとおり。

▽雪像づくり①(粘土で模

型づくり) 17日(土)

午前9時30分

▽雪像づくり②(雪で土台を作ろう!) 21日(土)

午前9時30分

▽雪像づくり③(形づくり) 28日(土)

午前9時30分

▽雪像づくり④(仕上げ) 4日(土)

午前9時30分

▽雪像づくり⑤(仕上げ) 4日(土)

午前9時30分

▽雪像づくり⑥(仕上げ) 4日(土)

午前9時30分

▽留萌発 苛前商業高校

(佐藤憲一校長)は、苦商

風だより第7号を発行し

た。苦労フェアやSDGs講

話、防犯・薬物講話などの

様子を紹介している。